

1983 UNE ANNEE D'ARCHITECTURE



◀ **Poitiers**
Direction régionale des télécommunications de Poitou-Charentes, maître d'ouvrage ; Dominique Deshoulières et Hubert Jeanneau, architectes.
Cette nouvelle agence des télécommunications est située dans une zone de bureaux, à la périphérie de Poitiers. Les architectes ont choisi, dans ce site neutre, d'imprimer une direction à leur bâtiment en opposant un « devant », formé par un grand jardin sur lequel s'ouvrent la plupart des bureaux, à un « derrière », constitué par le parking planté qui assure la desserte de l'agence.

La façade sur jardin offre un grand développé linéaire, rythmé par les fenêtres, les légers redents du rez-de-chaussée et par le portique du dernier niveau qui laisse entrevoir des volumes variés donnant sur les terrasses. La façade sur la cour de service, plus découpée, détache une séquence de volume au premier plan sur un fond plus homogène avec un ensemble vitré comme couronnement.

